

CONFERENCIA ANUAL IIFA- ASOCIACIÓN DE FONDOS DE INVERSIÓN INTERNACIONALES

El pasado 5 de Octubre de 2017, tuvo lugar en Suiza la edición número 31 de la conferencia anual de los Fondos de inversión que celebra cada año la Asociación de Fondos de inversión internacional (IIFA) a la que acudió el presidente de INVERCO, Ángel Martínez-Aldama.

La reunión anual de IIFA reunió a más de 70 personas que representan 38 asociaciones de fondos de inversión de todo el mundo para discutir las perspectivas y desafíos en la industria de gestión de activos. Los delegados se reunieron durante tres días, del 2 al 4 de octubre.

Los delegados escucharon a los expertos sobre las perspectivas de la industria global de fondos y gestión de activos bajo un entorno económico y social cambiante, y el cambio demográfico como motor clave para la industria de gestión de activos.

Además, los líderes llevaron a cabo mesas redondas sobre muchos asuntos que afectan a sus negocios, incluida la gestión de liquidez y riesgos sistemáticos, aspectos prácticos sobre comisiones y las distintas regulaciones en Europa, Asia y Estados Unidos.

También se habló sobre perspectivas tanto global como regional en América del Sur, Japón e India y el panorama geopolítico y los impactos potenciales en la industria de servicios financieros.

